

Neues Quartiersbüro in Roden

Am Dienstag 14. Januar 2020 wurde das neue Quartiersbüro für Roden in der Schulstraße 51 eröffnet. Zahlreiche geladene Gäste waren zur Eröffnung erschienen. Bürgermeisterin Marion Jost hielt eine kurze Ansprache über das, was uns in den nächsten Jahren hier in Roden erwarten wird.



V.l.n.r. Bürgermeisterin Marion Jost, Quartiersmanagerin Anna Richter, Oberbürgermeister Peter Demmer und OIV-Roden Vorsitzender Olaf Tiemann

Logo des Quartiersbüro/ Logo Rodener Geschichtskreis

In dem neue Logo des Quartiersbüro sind doch tatsächlich Symbole vorhanden, die sich auch in unserem Logo wieder finden. Beide Logos zeigen in einfacher Form das Gebäude der Donatusapotheke, die Kirche Maria Himmelfahrt und die Säule im Schlangenbrunnen des Thelegarten. Auf diese Art zeigt das Quartiersbüro und der Rodener Geschichtskreis ihre Verbundenheit mit dem Stadtteil Roden. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit dem neuen Quartiersbüro.



2. Info-Brief 2020

Schulstraße 7a, 66740 Saarlouis-Roden
Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 14 – 19Uhr

www.rodener-geschichtskreis.de

Tel.: 06831.8601856

Verantwortlich für Text und Inhalt: Alois Rau und Team

Madonna mit dem Gemmenring

In Recherche und Forschung nach einem alten Rodener Wappen sind wir endlich fündig geworden. Nach langem Suchen sind wir auch auf die über 600 Jahre alte Madonna mit Gemmenring gestoßen. (Siehe Siegel) Weitere Infos in den nächsten Info-Briefen.



Bild oben: Karte mit der Madonna, die zum Wiederaufbau der Kirche um 1947 oder später aufgelegt wurde. Oben rechts der heutige Zustand in dem rechten Turm. Unten die Hand mit dem Ring in der Nahaufnahme. *Bilder Archiv Andreas Rival, Roden.*

Bürger Nachmittag

Ab dem 5. Februar bieten wir wieder unseren Kaffee- und Kuchenmittag an. Am 12. Februar wird der Kuchen von einem Geburtstagskind (53) gestiftet. Wir freuen uns auf Ihr kommen und hoffen auf eine gemütliche Plauderrunde. Alle sind herzlich eingeladen.

1. Vortrag im Jahr 2020



Am **19. Februar 2020** berichtet Frater Wendelinus über die Fenster von Gehard Richter in der Abteikirche von Tholey um 16:00 Uhr in unserer Heimatstube in der Schulstraße 7a. Gäste sind herzlich willkommen.

Weihnachtstombola 2019

Am Sonntag den 12. Januar 2020 fand die Auslosung der Weihnachtstombola 2019 des OIV statt. Vorsitzender Olaf Tiemann konnte im großen Saal des Karl-Thiel-Hauses ca. 180 Gäste begrüßen. Als Glücksfee wurde das Doppelkinderprinzenpaar von Karo-Blau-Gold Roden ausgewählt. Der Hautgewinn ging diesmal nach Saarlouis Innenstadt. Wie immer unterstützte der Rodener Geschichtskreis den OIV tatkräftig. Weitere Infos im Rodener Rundblick. Die Veranstaltung war ein toller Erfolg.

